

COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

Gibraltar felicita a Michael Llamas por su nombramiento en la FIFA

Gibraltar, 11 de mayo de 2017

El Gobierno de Gibraltar felicita sinceramente a Michael Llamas por su nombramiento como Representante de Europa del enormemente prestigioso e importante Comité de Ética de la FIFA.

Llamas se une a otros distinguidos abogados y jueces que formarán parte del Comité de Ética, entre los que se incluye un expresidente del Tribunal de Justicia de la Unión Europea.

El nombramiento no conlleva un compromiso de tiempo excesivo y el Gobierno está satisfecho de que este nombramiento no interfiera en el cargo y las obligaciones de Llamas como Fiscal General de Gibraltar.

El Ministro Principal, Fabián Picardo, comentó: “Es un gran logro personal para Michael y un enorme reconocimiento para la Federación de Fútbol de Gibraltar (Gibraltar Football Association, GFA). Se trata de un reconocimiento particularmente sobresaliente teniendo en cuenta que somos miembros de la FIFA desde hace apenas un año, y que fuimos admitidos en este organismo tras décadas de litigios. El gibraltareño que demandó a la FIFA y a la UEFA y ganó ha sido reconocido por su integridad y su valía como abogado por las mismas organizaciones a las que se enfrentó de forma legítima en los tribunales internacionales en representación del país y del deporte que ama.

Michael Llamas ha puesto una vez más a Gibraltar en el mapa y ha elevado además el perfil y el prestigio de la Federación de Fútbol de Gibraltar. Se puede considerar una sutil ironía para todo Gibraltar el que ahora Llamas represente a Europa (esto es, a la UEFA) en este prestigioso e importante Comité de Ética de la FIFA. Además de ser un enorme reconocimiento a nivel personal por el trabajo legal que realizó Llamas para lograr que la GFA formara parte de estas organizaciones futbolísticas, su nombramiento tan poco tiempo después de haberse enfrentado a esas mismas entidades, también es testimonio de su fuerza de carácter y de las habilidades diplomáticas que ha demostrado en el establecimiento de relaciones interpersonales dentro de esas mismas organizaciones una vez aprobada nuestra pertenencia. Se trata también de una gran reivindicación para la GFA y para la propia gestión del Director de la misma en relación con la pertenencia a la UEFA y la FIFA, así como de las relaciones dentro del panorama futbolístico internacional. Creo que hablo en nombre de todo Gibraltar al dar mi más sincera enhorabuena a Michael Llamas, Denis Beiso y a la totalidad del equipo de la GFA”.

COMUNICADO

Nota a redactores:

Esta es una traducción realizada por la Oficina de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con
Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 296/2017

Date: 11th May 2017

Gibraltar Congratulates Michael Llamas QC on FIFA Appointment

Her Majesty's Government of Gibraltar warmly congratulates Michael Llamas QC upon his appointment as Europe's representative in the highly prestigious and important Ethics Committee of FIFA.

Mr Llamas joins other highly distinguished lawyers and judges who will form part of the Ethics Committee. These include a former President of the Court of Justice of the European Union.

The appointment is not onerous in terms of time commitment and the Government is satisfied that it will not interfere with Mr Llamas' role and obligations as Her Majesty's Attorney General for Gibraltar.

The Chief Minister, the Hon Fabian Picardo QC MP, said: "This is a great personal achievement for Michael and magnificent recognition for the Gibraltar Football Association. It is particularly outstanding recognition considering we have been members of FIFA for barely one year, having been admitted after lengthy, decades-long litigation. The Gibraltarian who sued FIFA and UEFA and won has been recognised for his integrity and his legal skill by the very organisations he legitimately challenged in the international courts on behalf of the country and sport he loved. Michael Llamas has once again put Gibraltar on the map and raised the profile and prestige of the GFA in doing so. It is sweet irony for all of Gibraltar that he now represents Europe (ie UEFA) on this important and prestigious FIFA Ethics Committee. Apart from being huge recognition at a personal level for the legal work Michael did to make the GFA a member of these football organisations, his appointment so soon after he litigated against these very entities is also testament to his strength of character and the diplomatic skills he has displayed in the establishment of interpersonal relationships within those same organisations after membership was won. It is also a great vindication for the GFA and its Chief Executive's own handling of both UEFA and FIFA membership and the relationships within the international footballing world. I am sure I speak for the whole of Gibraltar in sending out to Michael, Denis Beiso and the whole GFA the sincere congratulations of all of Gibraltar."